

CASANARE

Ecopetrol y Créame firman acuerdo de cooperación para fortalecimiento de mipymes

Publicado Subida Hace 9 horas on 19 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



Ecopetrol y Créame Incubadora de Empresas firmaron un acuerdo de cooperación para prestar asistencia técnica y asesoría a las mipymes que se han visto afectadas por la pandemia, con el fin de adaptar sus modelos de negocio a la demanda que surge en la nueva normalidad.

El acuerdo comprende asistencia técnica empresarial para redefinir el modelo de negocio, acompañamiento para la implementación de soluciones y asesoría en la gestión de recursos para financiar sus microempresas.

La inversión en esta iniciativa asciende a \$4 mil millones y beneficiará a 468 micro, pequeños y medianos empresarios de las regiones Sur, Orinoquía, Piedemonte, Central, Catatumbo Arauca y Caribe, donde opera **Ecopetrol**.

A través de la plataforma de formación de Créame se ofrecerán 10 cursos virtuales con contenidos asociados a la reinención del negocio, la identificación de oportunidades de mercado, estrategias digitales, planeación financiera, habilidades gerenciales e innovación, entre otros temas.

Las empresas interesadas deben inscribir sus proyectos antes del 4 de diciembre, a través de la página www.creame.com.co/desarrollo-empresarial para participar por un cupo.

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, destacó la importancia que tiene esta iniciativa para contribuir con la reactivación de la economía. "Al fortalecer el tejido empresarial generando nuevas oportunidades que promuevan el desarrollo de los territorios. Es en estos momentos cuando debemos aportar con nuestra visión empresarial para adaptarnos a la nueva normalidad", aseguró.

Por su parte, Juan Manuel Higueta, director de Créame, afirmó que "las instituciones más sólidas tenemos la responsabilidad de compartir lo mejor de nuestras capacidades en los procesos de reactivación y transformación que están viviendo las empresas de nuestro país, principalmente las micro, pequeñas y medianas empresas que significan la base más importante de empleos e ingresos de las familias colombianas", manifestó el director de la incubadora de empresas.

Este aporte del Grupo **Ecopetrol** se suma a los \$88 mil millones que ha destinado a la fecha para la atención de la emergencia, en beneficio de 250 mil familias y 250 instituciones en el país, mediante la entrega de ayuda humanitaria y elementos de protección personal, el fortalecimiento de los sistemas de salud y la promoción del tejido empresarial.

Créame es actor del sistema nacional de ciencia y tecnología y referente de incubación y aceleración empresarial en el país. Ha desarrollado programas en 80 municipios del país, así como proyectos en nueve países de la región con el apoyo de organizaciones multilaterales como el Banco Interamericano de Desarrollo, el Banco Mundial, la Agencia Alemana de Cooperación Técnica - GTZ, la Organización Internacional para las Migraciones, la OEA, entre otras.

Comentar

0 comentarios Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

NOTICIAS RELACIONADAS #APOYO A EMPRESARIOS #APOYOS **ECOPETROL** #EMPRENDEDORES #EMPRENDEDORES CASANARE #EMPRESAS DE CASANAREÑOS #EMPRESAS Y **ECOPETROL**

NO TE PIERDAS Grupo de venezolanos cruzó a la fuerza el Puente Internacional Simón Bolívar

PROXIMA NOTICIA Gobernación invertirá por 18 mil millones de pesos en la ribera del Unete

Editor Chivas

TE PODRÍA GUSTAR



CLICK PARA COMENTAR

BUSCAR NOTICIA

SEARCH



SIGUENOS EN TWITTER



CASANARE

Millonaria inversión en las vías terciarias del departamento de Casanare

Publicado Subida Hace 9 mins on 19 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



En la totalidad de los municipios del departamento de Casanare se harán obras para mejorar la red vial terciaria. La inversión asciende a los \$256.393.649.883 y hace parte del convenio interadministrativo entre el Gobierno Nacional, el departamental y los municipales, que ha sido denominado como el Histórico Pacto Territorial por Casanare.

Esta iniciativa de cooperación contempla más de \$600.000 millones en obras de alto impacto que son prioritarias para el desarrollo de este Departamento de la Orinoquía. Entre ellas, se encuentra la pavimentación de la vía al municipio de Orocué, la construcción del coliseo más grande de la Región y la primera fase del malecón en el municipio de Yopal, la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales del municipio de Monterrey, dos centros Sacúdete para los municipios de Aguazul y Tauramena, entre otras...

Quién propició el Pacto fue la senadora Amanda Rocío González Rodríguez que se muestra.

SIGUE LEYENDO

CASANARE

Llega a Casanare nueva propuesta para combatir el contrabando

Publicado Subida Hace 7 horas on 19 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



Cada vez más comerciantes casanareños han manifestado su interés de vincularse con la campaña "Punto de venta responsable", propuesta liderada por la Secretaría de Hacienda departamental.

Según Martha Ludy Atuesta, coordinadora de la mencionada estrategia, explicó que el lanzamiento oficial de la iniciativa está programado para este viernes 20 de noviembre a las 4 de la tarde, en la sede del CAD.

El acto contará con la presencia del gobernador Salomón Sanabria, el director de la Federación Nacional de Dependeientes, Didier Tavera Amado; la subdirectora de acuerdos y convenios de la FND, Nicelle Figueroa Pachón y María Fernanda Guevara Cadena, asesora del FND.

La campaña está dirigida a bares, restaurantes y tiendas de barrio. El objetivo es que los

SIGUE LEYENDO

CASANARE

Gobernación invertirá por 18 mil millones de pesos en la ribera del Unete

Publicado Subida Hace 9 horas on 19 de noviembre de 2020
Por Editor Chivas



El secretario de infraestructura, Oscar Eduardo García, dio a conocer en las últimas horas que varias comunidades del municipio de Aguazul serán beneficiadas con dos obras, que ascienden a una inversión de 18 mil millones de pesos.

La primera es la realización de trabajo de protección en la ribera del río Unete y la otra un sendero peatonal totalmente iluminado, que va hacia una importante vereda de este mismo sector.

Proyectos que llegan desde la administración del departamento, para dar cumplimiento al plan del desarrollo que hace parte de la estrategia del gobernador Salomón Sanabria, para darle solución a los requerimientos de la población y en aras de honrar los compromisos adquiridos con las necesidades más apremiantes de estas comunidades.

SIGUE LEYENDO

EN TENDENCIA



Sandra, la mujer que le gusta el oficio, y creó una agencia de aseo



¿Sintió el temblor de esta noche? Lo sintieron en Yopal, Medellín, Villavicencio, y Bogotá



'La Abuela', la cabecilla del ELN que reemplaza a Uriel



Ella es la nueva Miss Universe Colombia



Asesino de usuario de Transmilenio es venezolano e intentó huir por la frontera



Hermano del humorista 'Jeringa' fue asesinado en Medellín



En Brasil profesor dictaba clase virtual cuando ingresaron a su casa y lo atracaron



Reticador encontró cuerpo de recién nacido en caneca de Bogotá